

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari beberapa pembahasan dan pengolahan data yang telah penulis uraikan pada bab-bab sebelumnya, maka penulis menyimpulkan penelitian ini, sebagai berikut:

##### **1. Perencanaan Pelatihan Ilmu Tajwid Metode Baghdadi**

Cara Meningkatkan Baca Tulis Al-Qur'an jamaah majlis ta'lim yaitu dengan menyelenggarakan pelatihan Ilmu Tajwid Metode Baghdadi yang diselenggarakan di Majelis Ta'lim Rahmatutthoyyibah Al-Iflahah. Setelah berlangsungnya pelatihan selama satu bulan, akhirnya para jamaah Majelis Ta'lim khususnya jamaah Ibu-ibu pengajian dapat berubah menjadi lebih baik dalam pelafalan *makhorijulhuruf* dan mulai bisa menulis ayat Al-Qur'an. Keberlangsungan pelatihan ini cukup baik dengan efektif, karena pelatihan ini memperhatikan manajem atau pengelolaan yang baik dalam sebuah pelatihan, Pelatiha Ilmu Tajwid metode Baghdadi untuk meningkatkan baca tulis Al-Qur'an dapat terlaksana sesuai dengan rencana yang sudah tersusun serta terarah agar sesuai dengan tujuan pelatihan.

## **2. Pelaksanaan Pelatihan Ilmu Tajwid dengan Menggunakan Metode Bagdadi**

Berdasarkan observasi dan wawancara, peneliti mendapatkan data bahwasannya penggunaan Metode Baghdadi sangatlah baik sehingga Penggunaan Metode Baghdadi dalam pelatihan Ilmu Tajwid metode Baghdadi dapat dikatakan mampu meningkatkan Baca Tulis Al-Qur'an para Jamaah Majelis Ta'lim khususnya Ibu-ibu pengajian, karena dalam proses kegiatan pelatihan secara langsung dan dibarengi dengan praktek , maka para jamaah menerima materi yang disampaikan oleh pelatihan Al-Qur'an metode Baghdadi untuk memberikan pengetahuan dan kebutuhan ilmu tentang Al-Qur'an terutama ilmu tajwid.

## **3. Peningkatan Kemampuan Baca Tulis Al-Qur'an Melalui Metode Bagdadi**

Pelatihan Ilmu Tajwid metode Baghdadi berjalan dengan baik walaupun ada hambatan yang mempengaruhi sedikit dalam keberlangsungan kegiatan pelatihan Ilmu Tajwid metode Baghdadi untuk meningkatkan Baca Tulis Al-Qur'an pada Jamaah Majelis Ta'lim Rahmatutthoyyibah Al-Iflahah Kp. Kandawati Ds. Kandawati Kec. Gunung Kaler Kab. Tangerang, tapi dengan adanya hambatan-hambatan tersebut pelatihan Ilmu Tajwid metode Baghdadi mampu meningkatkan baca tulis Al-

Qur'an Jamaah majlis ta'lim dilihat dari kecenderungan perubahan dan tes evaluasi yang dilakukan.

## **B. Saran-saran**

Adapun saran-saran yang ingin diberikan kepada pihak Majelis Ta'lim Rahmatutthoyyibah Al-Iflahah Kp. Kandawati Ds. Kandawati Kec. Gunung Kaler Kab. Tangerang-Banten, diantaranya yaitu:

1. Pengajar MT harus sering-sering mengadakan pelatihan dan membaca Al-Quran dengan metode yang lebih menarik agar ibu-ibu jamaah MT lebih semangat lagi dalam mempelajari Al-Qur'an terutama di ilmu tajwidnya dan pengucapan *Makhorijulhurufnya*
2. Ibu-ibu jamaah MT Rahmatutthoyyibah Al-Iflahah lebih bisa mengatur jadwal dalam kegiatan yang ada di MT terutama ketika pembelajaran Al-qur'an berlangsung, dan harus mengimplementasikan ilmu tajwid dan membaca Al-Qur'an
3. Sarana dan prasarana lebih di tingkatkan agar menunjang keberlangsungan kegiatan yang ada di MT Rahmatutthoyyibah Al-Iflahah.